# Mon quartier + facile

PRU CDC HABITAT\* / CDQ\*\* / GPC\*\*\* jeparticipe.toulouse.fr

\* Projet de Renouvellement Urbain CDC Habitat / \*\* Coeur de Quartier / \*\*\* Grand Parc Canal



'ai le plaisir de vous informer que je reprends les fonctions de Maire de quartier, en raison d'une évolution de carrière dans l'activité professionnelle que Fella Allal mène en parallèle de son mandat d'élue. J'ai à cœur de poursuivre les actions déjà initiées avec, cette année, le lancement de travaux autour de la place du métro et la rénovation de la résidence Canal. L'ambition

pour Sauzelong demeure inchangée : vous apporter de nouveaux équipements et services publics tout en apaisant les circulations dans un espace public plus vert et plus agréable. Je suis ravie de vous rejoindre dans ce moment de transition important et d'y contribuer à vos côtés.

> **Claire Nison**, maire de quartier Ranqueil / Sauzelong / Jules-Julien / Pech-David / Pouvourville

### (CDC-H)

#### En perspective

« Sauzelong Demain »:

#### point sur le renouvellement urbain du quartier

Les logements sociaux de Sauzelong sont progressivement renouvelés par le bailleur social CDC Habitat, en lien avec la collectivité et les habitants. La première des cinq résidences à être sortie de terre - la résidence Campmas - a été livrée à l'été 2023. Suivront la résidence Canal pour une livraison prévisionnelle en 2027, la résidence Bourget en 2028, la résidence Saule en 2030 et la résidence Richepin en 2031. La résidence neuve Canal sera constituée de différents bâtiments répondant aux dernières normes énergétiques, entre l'avenue Albert Bedouce et le canal du Midi. À noter que dans le cadre de ces travaux, l'aire de jeux à proximité sera inaccessible jusqu'au 22 novembre.

#### CADRE DE VIE

#### La collectivité aménage progressivement un véritable réseau cyclable dans le quartier

En 2023, la collectivité, les habitants et les usagers ont pris la décision de rendre définitifs les aménagements cyclables expérimentés depuis 2 ans boulevard de la Marne, à savoir le couloir cyclable permettant de rejoindre le pont des Demoiselles ainsi que la bande cyclable créée dans le sens inverse. La création de pistes cyclables va d'ailleurs s'amplifier dans les prochaines années pour permettre de relier à terme le boulevard de la Marne, l'avenue Albert Bedouce et l'avenue Jules Julien de manière sécurisée et rapide. En effet, des pistes cyclables seront créées avenue Albert Bedouce dans le cadre de l'aménagement du « Cœur de quartier » ainsi qu'avenue Jules Julien, dans le cadre des travaux du Réseau Express Vélo (REV) qui débuteront en septembre 2025.







# Mon quartier + facile

La lettre d'information Sauzelong

# Ça bouge à Sauzelong!

# Quelques mots de Claire Nison, votre nouvelle Maire de quartier

« Je tiens tout d'abord à remercier l'ancienne Maire de quartier, ma collègue et amie Fella Allal, pour l'engagement et la détermination dont elle a fait preuve au quotidien auprès des habitants du quartier. En tant qu'élue municipale, elle continuera d'assumer sa délégation à la lutte contre les discriminations et reste, bien évidemment, disponible à ce titre. Pour ma part, c'est avec un immense enthousiasme – mais aussi avec un grand sens des responsabilités – que j'accepte de prendre le relais dans cette fonction de Maire du quartier.

Pour cela, j'ai la chance d'être entourée d'une équipe solide, qui m'accompagne dans cette transition. Je me réjouis de me mettre au service des habitants de Sauzelong, ainsi que de Rangueil, Jules-Julien, Pech-David et Pouvourville, comme je le fais déjà pour l'ensemble des toulousains en tant que conseillère municipale et métropolitaine à la lutte contre le logement insalubre et l'habitat indigne, à la sécurité des bâtiments menaçant ruine, aux ravalement des façades et à la bonne tenue des chantiers organisés par des opérateurs privés. Enfin et surtout, j'assure dès à présent la continuité pour toutes les demandes émanant des habitants et me tiens à votre disposition lors des permanences de quartier ou à l'occasion des nombreuses réunions publiques et temps de concertation organisés dans le quartier où j'aurai plaisir à vous rencontrer en personne. »

#### QU'EN PENSEZ-VOUS?

CDQ

#### Votre « Cœur de quartier » s'améliore : à quoi ressembleront les futures places du métro et du marché ?

À partir d'avril 2025 et pour un an, la transformation du « Cœur de quartier » va s'articuler autour de la place du métro et de celle du marché. Aujourd'hui très minérale, la future place du métro sera composée d'une partie végétalisée conçue comme un îlot de fraîcheur. Une aire de jeux clôturée proposera des modules en bois, des bancs et une fontaine. Des pistes cyclables seront créées sur l'avenue et une dizaine de supports vélo installés aux abords de la station. Le revêtement au sol sera remplacé par des matériaux plus esthétiques, tandis que les trottoirs seront pavés. Enfin, une cinquantaine d'arbres et d'arbustes seront plantés tout autour de la place. Quant à la place du marché, elle proposera un environnement plus agréable pour les commerces et les animations.



#### BRÈVES

#### Chiffre du mois

+ de 10

C'est le nombre de professionnels de santé (médecins, infirmiers, kinésithérapeutes et autres professions médicales et paramédicales) qui s'installeront dans la nouvelle maison de santé pluridisciplinaire de Sauzelong. L'ouverture est prévue courant 2025 sur une surface de 446 m2 située au rez-de-chaussée de la résidence Campmas.

#### Bon à savoir

#### Depuis septembre, la Maison Toulouse Services de Sauzelong est ouverte!

La dernière venue des Maison Toulouse Services – ces nouveaux espaces de proximité pour vos démarches administratives – a ouvert en septembre au rez-de-chaussée de la résidence Campmas. Comme dans les 7 autres Maison Toulouse Services réparties dans Toulouse, ce nouveau lieu vous permet d'effectuer les démarches classiques – carte d'identité, passeports, etc. – mais également l'inscription (et le paiement) à la cantine, aux CLAE, aux activités sportives, de loisirs et socioculturelles.



#### **A** noter

re avis sur la futur nom de

CDC

Donnez votre avis sur la futur nom de la place du métro réaménagée!

Alors que la place du métro va bientôt changer de visage (voir rubrique « Qu'en pensez-vous ? »), elle n'a, à ce jour, pas encore de nom propre. Nous vous proposons

- 3 noms de femmes reconnues pour leurs parcours dans des disciplines scientifiques faisant écho aux spécificités du quartier et de ses universités :
- Marguerite Perey, chimiste, première femme élue correspondante à l'Académie des Sciences (1909-1975)
- Claudine Hermann, physicienne, première femme à devenir professeure des universités à l'École polytechnique (1945-2021)
- Pauline Ramart-Lucas, chimiste, universitaire et femme politique (1880-1953) Rendez-vous sur la plateforme « Je Participe » pour voter!

# **RENDEZ-VOUS**

Permanence de Claire Nison, à la Maison Toulouse Services Sauzelong 80 bis avenue Albert Bedouce - 31 400 Toulouse Sur rendez-vous au 05 34 24 53 81

Mon quartier + facile La lettre d'information de Sauzelono

Mairie de Toulouse, 31 000 Toulouse • Directeur de la publication : Jean-Luc Moudenc

- Crédits photos : Mairie de Toulouse Impression sur papier recyclé Imprimerie Toulouse Métropole
- Dépôt légal en cours + d'infos : metropole.toulouse.fr ISSN 3000-7488